

# MILENIO

**HIDALGO**

**VIERNES**

14 de septiembre de 2018

[www.milenio.com](http://www.milenio.com)

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 10 ▶ NÚM. 3410

**LOS CONVOCARÁ A UNA REUNIÓN**

Quiere Fayad tratar Presupuesto 2019 con diputados **P. 9**



**DISMINUIR EL USO DE BOLSAS**

Pueblos Mágicos, contaminados con plásticos **P. 12**



Inicia periodo ordinario de sesiones con dos frentes que afirman tener la presidencia del Congreso

# Se aferran PRI y Morena a la Junta de Gobierno

**TODO ES LEGÍTIMO**

La coordinadora del tricolor defiende acuerdo del 4 de septiembre

**DIFERENCIA DE OPINIONES**

Lo que se tiene es solo una controversia, dice María L. Pérez Perusquía

**PERIÓDICO OFICIAL**

Humberto Veras Godoy califica de ilegal la difusión del documento

**PRIMERA PROPUESTA**

Plantearán reducción de salarios de los diputados locales **P. 10 Y 11**

**EL ASALTO A LA RAZÓN**

Carlos Marín



[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

**MEZCLAS Y SABORES.**

Anoche se realizó la primera CHIC Experience que reunió a un grupo selecto de personas del ámbito social y empresarial de la ciudad de Pachuca. Miguel Ángel Vargas, Director de Enlace Editorial de Grupo Milenio dio un mensaje de bienvenida, en el cual puntualizó el interés de CHIC Magazine de crear eventos donde las personas puedan vivir la publicidad de una manera diferente, además de propiciar momentos de convivencia.

Foto: Carlos Mercado **P. 8**



**NI UNA PIEDRA NI UNA COMA**

Enfurecido por el atentado en mayo del 42 que cobró la vida del comandante de la ocupación de Checoslovaquia, Reinhard Heydrich (alto dirigente de las SS), Hitler designó gobernador de Bohemia al carnicero Kurt Dalugee, con la orden de dar con los conspiradores y cobrar venganza con sus protectores.

Las investigaciones llevaron al poblado de Lídice, refugio de guerrilleros, que el ejército alemán cercó, sacó a los habitantes de sus casas y asesinó alrededor de mil 300 civiles entre hombres, mujeres, niños y ancianos.

El 10 de junio, con cargas de dinamita, la localidad fue borrada del mapa.

No satisfecho aún, Dalugee se tiró pecho a tierra, miró al horizonte y dio la instrucción de proseguir la demolición hasta que no viera con sus binoculares ni un ladrillo ni una piedra en pie.

Igual suerte corrió la localidad de Ležáky.

Para honrar a la resistencia checa y mantener el nombre, la colonia San Jerónimo de la capital mexicana se apellida Lídice.

Lo recordé antier, luego de que el vengativo *mariscal* de Morena en San Lázaro, Mario Von Delgado, amenazó: De la reforma educativa no quedará "ni una coma..."

**LA TRANSICIÓN**

## Jiménez Espriú reprueba al Colegio de Ingenieros

Estudio sobre Santa Lucía, "mal hecho", dice; el de Texcoco, único esquema viable hasta ahora: IMCO **P. 18**

**HOY ESCRIBEN**

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3**  
 ▶ Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** ▶ Eduardo González **p. 6** ▶ Alfredo Alcalá **p. 16** ▶ Alberto Aguilar **p. 28** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 38** ▶ Gil Gamés, Jairo Calixto Albarrán **p. 39**

**enmilenio.com**

BUSCA NOTA DE FLORENCE, QUE PEGA COMO CATEGORÍA 2 EN COSTAS DE CAROLINA, EN: [milenio.com/internacional](http://milenio.com/internacional)



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

\$8.00